



165372  
P. 46

EL MERCURIO — Viernes 21 de Noviembre de 1986

# Distinción "Honoris Causa" Al Científico Osvaldo Cori

■ El grado le fue otorgado por la Pontificia Universidad Católica en reconocimiento a su contribución a la Ciencia y a la formación de investigadores.

La más alta distinción honorífica que confiere la Pontificia Universidad Católica de Chile distinguió ayer al profesor Osvaldo Cori Mouly con el grado académico de "Doctor Scientiae et Honoris Causa", en reconocimiento a su destacada contribución a la Ciencia y a la tarea de formar jóvenes investigadores.

El doctor Cori es actualmente presidente de CONICYT y académico de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Chile.

Su valiosa trayectoria científica y su gran esfuerzo creador en el campo de la cultura y la educación fueron puestos de relieve por su discípulo, el doctor Arturo Yudelevich, durante la ceremonia en que se le otorgó oficialmente la distinción.

El rector, Juan de Dios Vial, destacó también sus reconocidos méritos como gran profesor universitario, y creador de nuevas semillas, a través de su innovadora contribución a la ciencia, en forma universal y local.

Recordó que el profesor Osvaldo Cori tuvo un papel preponderante en la creación de la primera carrera de Bioquímica en el país, como astimismo "removió la conciencia científica de la comunidad universitaria, llamándola a un renovado esfuerzo por aumentar su calidad y originalidad".

El homenajeado, respondió con voz emocionada, que había sido merecedor de tan alta distinción únicamente por haber cumplido fielmente con su ideal de lograr "más y mejor Ciencia en Chile, sin distingos de instituciones".

El alto grado académico fue otorgado por acuerdo del Consejo Superior de esa casa de estudios, según el decreto de rectoría, número 130.

**TRAYECTORIA**

El profesor Osvaldo Cori Mouly nació en Antofagasta, el 11 de agosto de 1931. Estudió Medicina en la Universidad de Chile, y comenzó su carrera académica en esa casa de estudios, como ayudante "Ad Honorem" del Instituto de Fisiología.

Entre 1950 y 1952, estuvo becado en Estados Unidos por la Fundación Rockefeller, y realizó estudios de fisiología y bioquímica.

En 1967, participó activamente en la creación de la Comisión Nacional de Investigación Científica y Tecnológica, CONICYT, llegando a ocupar su presidencia en 1985.

En 1975, fue designado Decano de la Facultad de Ciencias y vice rector de la sede oriente, de la Universidad de Chile.

En su destacada trayectoria tuvo un papel importante en la creación de la primera carrera de Bioquímica del país, y en la formación de jóvenes científicos.

**El rector de la Universidad Católica, Juan de Dios Vial, entrega al científico Osvaldo Cori el diploma y medalla que lo distinguen con el grado "Doctor Scientiae et Honoris Causa".**

## Distinción "Honoris causa" al científico Osvaldo Cory [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1986

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Distinción "Honoris causa" al científico Osvaldo Cory [artículo]. retr.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)